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◆明日の農業の飛躍を目指し

こんな取り組みをしています

◆座談会｢"忠類川"の経済効果と今後の取り組み｣

､＼■

4千人でにぎわった｢冬のつどい｣

2月14日､ふるさと回帰｢夢｣をテーマに

上田組球場で開かれた｢'98ナイトイン川北冬

のつとい｣ (同実行委昌会主催)｡

会場rよ､高さ10㍍､長さ40㍍の=jヤンポ滑

り台の下がメインステ-シとなり､その周りに

は大中の雪像が並んだほか､ ｢雪の美術館｣で

は地元の芸術家の絵画や版画､写真などの展示

会が開かれ人気を呼びましたo　イヘットでは､

子供宝さかしやウルトラワイズなどのゲームの

ほか､ふるさと花火の打ち上げか行われ､まつ

り5:盛り上げ､厳しい寒さを吹き飛ばすような

歓声か会場に響きました｡

会場を訪れた約4千人は､楽しい冬のひとと

きを過ごしました｡
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明日の農業の飛躍を目指し

こんな取り組みをしています

先月号の｢漁業｣　に引き続き

今月号は'外国の輸入攻勢の中で前進しっづける｢農業｣　の取り組みについて紹介します｡平成九年度の牛乳の生産量と金額､個体の販売金額☆牛　乳･生慮鼠　六万六千四百四十二㌧･生産金紙･川Ih億E:千八百

九万円

☆個　体･販1火金納･･｢1.位六丁･ハ何万

十七万円
※以しの数･Tはー平成九年四

月～平成十年1月までのもの

※生慮尼･金額などの推移は'

卜のグラフを参;2小

㊥④⑭㊨

足腰の強い農業の確立に向け各種公共事業を展開

牛乳生産量の推移

74.841 

70.305 ��

68103 �� 

67.043 田b紊#�� �� 

H4年　　5年　　6年　　7年　　8年

･農畜産物販売額の推移

W,薗牛乳'個体｡智

緬
H 4年　　5年　　6年　　7年　　8年

本町の瓜実は､昭和一二｢｣叫

に集約酪虚地域の指定を受けて以来'第l次､第二次の農業構造政吉や業など各州補助小繋の実施によりー大型高能率機械の輯人とともにー:3道や?:=日出用水の整悩､戯地造成を急速に押し進め､今日の酪農基盤をつくりーけてきました｡

その綾も公社営む業によりー

小.LT地整備や系へ=.家蔚ふん尿利

活用施設の難備なと自給飼料の生産性向上や規模拡人への対応.醸成の生産環境整備に稲極的な取り組みを図ってきました｡

本年度からはー四印か伽の予
定で新たに　｢公社常番産基盤再編総合整備事業｣　がスタート｡大型化した酪瓜1推地盤の内燃偏と生産性の向上に向けてー草地倍僻や家畜ふん尿別格川施設繋帖を中心に都濃を触閑D　さらに､この事業と連動して　｢北海道　1-　世紀･=回′-雌岨盤較仙促進特別対策事業｣　に取り組み､町もJI来せ補助を行うことで弔繋孜の:3寄れ損がl6%となる仏担軽減を行っています｡

また､ム∩姐などの洪水時に目早

地の冠水や崖崩れ'道路の決壊
'■′写されていた燕別開拓パイ

ロット地区のnT地に､本年度から.d年計画で国営事業の基幹排水路整備に着手｡効果的な排水対策によって当地区の戯地や常農路線の保全が期待されていますo

戯業の生産茶盤はー農地や迫
路だけではありませんo　農地の保弧'凪佃いや水巾=綬術地としての耕地防風林の役割は極めて重要なものです｡また､これらの林鞘が総合的に発揮する公益的機能も私たちの生活や環境保全に欠かせないものとなっています｡

このため'町では戯家のみな

さんとの辿携のもとに斗成六印度から公的分収林整備推進事業により毎叫机林をF(施0　本.=雌までに約ムー二㌶の耕地防風林を無情しており､今後も戯地の



点者の叔LJ超み

保全や牧草収塁の向上のため計画的な実施を行っていきます｡
r資源循環型酪農看機低コスト

酪<)｣を推進
健康な土を作りー安全でおい

しい農畜産物を生産することが農業の役割です｡酪農では'大岩に排出される家畜ふん尿を有用な堆きゅう肥として土に返すことが基本であり'このことが良質な牛乳の生産と低コスト経営への重要な鍵となります｡

また近年'温暖化やオゾン層

の破壊など地球規模での環境問題や身近な自然環境への関心が高まる中で'環境と調和した農業の促進が課題となっていますこうした背景の中ー町は他町村にさきがけて｢屋根付き堆肥盤｣を整備し､家畜ふん尿の堆肥化による　｢資源循環型酪農｣　の確立と農村環境の改善を図り､環境汚染を未然に防止する対策を

｢ミルキング･パーラー｣での搾乳のようす

(茶志骨･大西牧場)

強化しています｡道単独事菜の
｢畜産クリーンアップ促進事業｣

もそのlつで1　本年度は酪農家九戸が屋根付き堆肥盤を整備｡また､町の独自施策である　｢家畜ふん戊コンポスト化推進事業｣　も連動して行い､l施設当たり二百万円の上乗せ補助をしています｡

さらに　｢北海道農業元気づく

り事業｣　を活用して､これまでに二｢五戸の農家が黒ボクによるパドック　(牛の運動場)　の整備や飼槽　(1に食べさせる飼料

を入れる容器状の構築物)　の亀裂補修を行い'牛舎周りの環境改善や牛の疾病防止､乳質改善を積極的に進めていますC

本年度の特筆すへき点とし

て､本町で生産される牛乳の質が根室管内九農協の中で体細胞関係で三位､生菌数関係で二位の好成絹をあげ､飛躍的に向トしていることが'道生乳検査協会の調盤で明らかになりました｡これは農家のみなさんの日頃の飼養管理と乳房炎等疾病の早期発見ーまた乳質改善協議会

し心とした関係指導機関のき
め細かな個別指導や乳質検査関連事業の徹底した展開による努力の結果であり､このようなクリーン農業の推進は環境改善のみならず'農業所得の向･11にも大きく寄与しているところです｡農業先端技術導入による高品位牛の確保と生産性向上を目指す

標津農協は､平成七年度から
町の補助を受け､黒毛和種の受精卵移植を進めています｡

この事業は､全国農協連合会
から優秀な系統の黒毛和種受精卵を農協がEEい入れー酪戯家が飼育するホルスタイン種　(乳用種)　の初雄牛に移植Lt　生まれた黒毛和種の子牛を町内の肉牛飼養戯家に安く供給するものです｡これまで百七十LF:個の受精卵から八卜四頭が年産されています｡

農業者の声･･

家畜ふん尿の有効利

用で｢クリーン農業｣

田中　憲司さん

(北標津)ウ
家畜ふん尿の堆肥化による

資源の右効利用を図るため､

二年前に｢屋根付き堆肥舎｣

を整備｡肥料代の節約のはか

農村環境の改善､環境汚染の

防止など｢クリーン農業｣に

つながっていると思う｡今後

も､土･草･牛づくりのバラ

ンスをとりながら､いかに良

い牛乳を生産できるか､農協

などと連携しながら経営努力

していきたい.

消費者に喜ばれる良質

な牛乳を生産したい

徳橋　博人さん｢､
撃表　　(茶志骨)

牛乳は安全な栄養食晶.み

なさんに喜ばれて消費される

ことが何より｡そのため私た

ちは､良質な牛乳を一･生懸命

生産したい｡今後は､若い後

継者が研修の場に出ることが

重要o　外に出て視野を広めな

くては･･･o　また､ここ数年､

酪農家も環境保全に力を入れ

てきているo　まち全体の問題

でもあるので､今後も推進し

ていくべきだと思っている.

また､本年度からは乳用牛の
高能力牛生産のための受精卵移植事業にも着手｡高泌乳･高タンパク乳の消費者ニーズに合わせた乳用牛を作り出すことをねらいとして行われ､黒毛和種と合わせ今後の事業の進展が期待されています｡担い手の育成と確保に向けた農業後継者対策の推進

今後'本町の農業を安定的に
発展させていくためには､意欲ある担い手の育成･確保を図っていくことが緊急の課題となっています｡このため'町は新規就農者対策として平成八年度から｢公社営農場リース円滑化対策事業｣　を指用して､町内のリース農場二戸の入植を実現｡また､農村花嫁対策の一環としてー虚業青年と都市女性との交流会や農業実習生と農協女惟部との交流会などを開催しています｡

さらに'経営面を含めた農業
生産の`弱を担う酪農家の女性､とりわけ酪農経験の浅い女性にスポットを当てた　｢ディリーゼミナール｣　を本年度ヒ凶開催し､延へ八-人が受講｡農村環境整備の面で優れた先進農家や乳産加工施設の視察､酪農の基礎知識などを習得しました｡

3　　国書,Bヲ言告ぎ篭警HG1讐警嘗Jx7｣くo謡IgfTSL*;I:五]
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役場内に地熱開発調査現地事務所開設通産省の外郭川体として地熱
開発促進調密を行っている　｢新エネルギ-･産業技術総合開発機構｣　(NEDO)　が武佐岳地域で実施している同調査が本格

や地熱貯留朋の存在を確認することを目的に､すでに実施している地哀調杏や動植物を含めた環境調査のはか､二千㍍級のボーリング凋虎などを平成十l年度まで実施する計画です｡
本格的な調査を前に開設され

た事務所は.同所虫と女子所3

化することから`月　川　〓ー役場内に同機構地熱朋4=跳武佑岳調査事績所　(佐藤義雄所長)　を開設しましたc

NEDOで

は､平成五年度から八咋度にかけて本則の命州地区と

もーEjTR-〟最山のl人休制｡

駕　現地の帖報収

集や各種手続き業務､役均や保健所との調盤､肺削なとの作業のサポート役としての業務に当たります｡

実際の地熱

発伯に幸るまでににはまだ

中標津町の養老牛地区を含む約l百1}カ㌔の山地でボ-リング調査を実施｡結果､地熱発砲に必変な二.10-∴二〇度を大きく超える二六四度と高温の地熱が確溜され､本年度から範囲を狭くして詳細な調査を実施しています.

この調査では'溢度の広がり

‥

｢分な調査期間と調査結果の分析が必要であり､甲急に災税するというものではありませんがー河川や水仙なと端境への形轡がないクリーンなエネルギ-として､また地熱利用の可能作など1　本町としても将来に向け期待を寄せています｡

詩の世界に聴き入る
｢詩と音楽の夕べ｣

中学時代から詩の創作活動を
始め､現在インテリア光界紙にエッセイを連載しているなど括抑している人′泉みゆきさん　(秤奈川県在住)　による　｢詩と苦楽の夕へ｣　が　｢あすぼる｣　で開かれ'約百人の町民が訪れました｡

町内の有志でつくる　｢今泉み

ゆきさんの詩を聴く会｣　(加藤勝広会去)　の主催.同会のメンハ-が∩然が大好きという今泉さんと山登りを通じて知り合い1　人′3;さんの砧に共感したのが開催のきっかけ｡

会均ではー今朱さんの砧姫に
よる大自然を映したスライドやピアノの生縞奏と静かなBGMをバックに詩が朗読されていき

｢日常や旅先などで出会った口
熱の中でーふと感じたことや感

)

勤したことを.番大切な人に伝えたいという気持ちで詩を創っています｣　と､詩を創る際のエピソードも紹介されましたo

会場を崩れた町民は'今泉さ
んの詩の世界に聴き入っていました｡

四島交流に貢献の

福沢さんに感謝状
長年にわたり北力幽砧交流や

灘のホームステイやホームヒシットを受け入れている細沢英雄さん　(57歳･繋ケti町)　に二ー九日'小E=桐町長から感謝状が脚られました｡l月ヒ日の　｢北方領土の日｣　にちなみ授与されたもので'福沢さんは平成四年からホームステイ二回､ホームビジットTl凹を受け入れ､目指関係の相互理解と友好を深めー北力税土問題解決のための雰閃気つくりに寄与されました｡



標津漁協の調査船が東別沖で
珍しい白いり二四個　(殻長約五〇㍉～七〇㍉)　を捕獲､話題となっていますo

同漁協では､サケやホタテ以

外にも漁業の対象として期待できる魚種の試験事業として､平成元年から種苗放流事業などを実施｡このウニは､二月三日､四日に行われたウニ資源調査でー平成五年に放流した種苗五十一万粒のうち､今回､薫別沖の海底から取り上げられた1万
珍しいモ白い

ウニモ　を捕獲

九千個の中に混じっていたものo l度に四個もの捕獲は大変珍しくーアルビノという色素異常が原因の突然変異で'自然界では目立つために外敵に見つかりやすくほとんど若いうちにエサになってしまいますがー放流時の殻長が約二〇㍉と大きかったことからー外敵に食べられずに成長したものと考えられます｡

このウニは現在､サーモン科
学館と同漁協の水槽で飼育していますので､ぜひご覧ください｡

あなたの健康は?
健康まつりに三百人

｢さがそう見つけよう私の健康
法｣　をテーマにt Lべつ健康まつり　(伊藤一枝同実行委員長主催)　が二月一目ー｢あすぼる｣と　｢ひまわり｣　で開かれ､約三百人が会場を訪れにぎわいを見せました｡

会場では､｢足の惑健康測定

コーナー｣'｢食を通して健康を考えるコーナー｣　などを開設｡中でも骨のカルシウム分を測定する｢健骨度チェックコーナー｣では順番待ちかできるはどの人気ぶり｡このほかに幼児を対象とした　｢ハイハイ･ヨチヨチ障害物競争｣　も行われ歓声が上がりました｡

また､町健康づくり推進委員
や町職員によるオリジナルの健康劇も披露されー参加者は楽しみながら健康づくりの知識について学びました｡

全国高校スケート2冠の

大菅選手が優勝報告

)

bn挿せー･オリンピック

一月の福島県郡山スケート場
で行われた第四十七回全国高等学校スケート選手権大会の女子五百㍍'千㍍で見事二冠を達成した本町出身の大菅小百合選手

(帯広･白樺高二年)　が二月十
九日､役場を訪れ木下助役､岡部教育長に優勝を報告しまし

た..

大会ではー五百㍍利秒14の大
会新･リンク新記録'千㍍も1分訪秒28のリンク新記録をマークしての優勝o　役場を訪れた入管選手に木下助役は'｢町民挙げて応援しています｡体に気をつけて､オリンピックを目指し

てがんばってください｣　と激励しましたo◇大菅選手にインタビュー◇
トスケートの名門･白樺での

練習はどうですか｡

一年生の時はきつかったで
す｡今は自分で考えた練習ができる余裕が出てきました｡

-　課題は｡三千㍍までの長距離を滑れる
ことと､姿勢を低くくして滑ることを監督から言われています｡

I今後の抱負は｡まずは､インターハイ二冠が

目標｡そして全日本スプリントで日本代表に選ばれること｡さらに四年後のオリンピックに出場することです｡

髄鞄蜘酪櫛瀞鼠芸

｡標津スプリント

2月11日に標津スプリント選手権

大会が町営リンクでまた15日には町

民スキー大会が町営金山スキー場で

それぞれ開かれました｡

小学生から大人まで参加｡長野オ

リンピックに負けないようなスケ-

トとスキーの見事な滑りに､観衆か

ら盛んな声援が送られていましたC

町民スキー大会`



TOWN NEWS

新たな標津町の

｢祭り基本計画(寡)｣が

町長に答申されました

祭り検討委員会　(吉田智座

長･委員二十九人)　は二月十六日ー新しい祭りの創造についての基本計画(秦)　を小田桐町長に答申しました｡

答申は､｢標津町ストーリー

のあるまちつくり構想｣　の中に盛り込まれている　｢誇りと伝統をもつ芸能文化の創造｣　を目的としたものでー平成八年七月に同委員会に対し町長が諮問｡以来'一年八カ月の間､祭り創作の会議二十回を経て　｢標津らしい特色をもった町民が総参加する｣　祭りの基本計画について検討し策定されたものです｡

内容は'本町の机只重

な資源である　｢水｣　に感謝､｢水｣　を守るという意義のもと､この自然環境を育み､産業の繁栄を願い未来へと引き継いでいくという
｢決意｣　を祭りの開催

の最大の目的としています｡

答申では｢水｣がテーマ

(写真はウラップ川水源地)

実現にあたっては1　-分な町

民への周知をし､理解をいただき､町民総参加体制となるための意識高揚が必要との提案が示されました｡

答申は'生涯学習センター･

あすぼるで行われ.同委員会十六人と町長をはじめ町幹部職員ら九人が出席｡同委員会から､本町の　｢命の水｣　の源であるウラップ川の源流の状態を現地調査したことや､町民へのアンケート調査を実施しながら今日に至った経緯について説明されました｡

答申を受けた小Ej桐町長は､

｢極めて奥の深い素晴らしい内
容｡今までにこれだけ検討した祭りは無かった｣　と評価｡平成-一年を実現の年にとの提案については､｢平成十一年は'開

基百二十年にあたり'町としても記念行事に取り組んでいきたい｡祭りもそのような時にー住民の多くの方の参加とこ理解により実施することがー開基百二十年にふさわしい｣　と｡実施にあたっては'｢町内の各組織ー団体の賛同をいただきながら町民が喜んで参加してもらえる雰囲気と町全体が祭りを受けていく体制つくりが重要｣　との考えを伝えました.

町としては今後'町民主体の
祭りとなるために'各組織･団体･企業へこの基本計画を説明し'意見や提言をいただく中で町民の方々の参加を基本とする実行委員会組織の設立に向け､行動を展開していくことになります｡町民のみなさんのご支援とご協力をお願いします｡

｢ふるさと切手｣　の
初版を町に寄贈北海道郵政局がこのほど発売

した今年の　｢ふるさと切手｣　の初版が､標津郵便局から町に贈られました｡

その年の切手の絵柄を自治体

の花や木に指定している市町村に贈られているもので､今年の絵柄はー花が　｢芝ざくら｣　で木が本町の町木となっている　｢ナナカマド｣｡

二月九日ー同郵便局の朝倉局
長から盾に入った切手が小田桐町長に手渡され､贈られた切手は町長室に飾られましたC



領土への思いを
訴える

｢北方領土の日｣

少年弁論大会

この色丹g㌢しめとする北方領土は､確かに日

本の編土であってー返還できるのなら私は日本に島を返したいと思っている｣｡同席していた斜古丹地区の元村長さんは､
｢日本人と共にこの島で暮らし

たい｣　と話していました｡

これは､昨年八月にヒザなし
交流で私が色丹位へ渡り'ホームステイ先で範士問凶を題した時に､ロシア人島民が言ってい

ないためにも'他民族と仲良く平和に苗らしていくことが使命のような気がします｡

このことからtI　私は次のよ

うなことを行ってみればよいのではないかと考えましたC

それは'日本側からは元島民
と'その二世･三世といったこれからの時代を生きる人たち｡ロシア側からは､現在の島のそれぞれの.<T代別に代表が触ま

. ～.).Iでした｡でもこの夏､ロシア人と交流することにより'笑顔の大切さを教えられました｡

昨年六月のことでした｡私の

家に色丹島から二人の女の子がホームステイにやって来たのです｡受け入れる前は~いろいろなことでとても心配でした｡

そして'ホームステイの日.

始めは'まったく言桑がわから

国後島を訪れて改めて実感し
たのが笑顔の大切さです｡私は笑顔がとんな..立米よりも大切で.私たちl人ひとりが持っている忘れてはいけないーかけがえのない大切なものだと.そして'ロシア人が教えてくれたやさしさも~大切な思い出の1つなので､これからも忘れないようにしたいです｡

私は､このような交流を終え

北方領土の日の二月七日､
北方領土隣接地域振興対策根室管内市町連絡協議会

(会長･大矢快治根室市長)
主催の根室少年弁論大会が根室市総合文化会館で開かれ､管内の十人の中学生が北方領土への思いを訴えました｡

本町から参加したのは､

郷野由継くん　(標津中三年)と上田明日美さん　(川北中三年)　の二人｡審査の結果､郷野くんが北隣協会長某に､上田さんは大会長井に選ばれました｡

二人の発言要旨を紹介し
ます｡

たことです｡初めは'自分の耳を疑いましたが､この
ln柴を湖きl　ロシ

らない

近くて遠い島での

体験

よし　ーノく

郷野由継　くん
(標津中3年)

ず'緊張して笑顔

笑顔が教えてくれ

たこと

あ　`1　み

上田明日美さん
(川北IFI3年)

私はー日本に島
が返還されることはl務望ましいことであると思います｡しかし島には'島で生まれ庁った人やt l人口{らしの老人もいます｡そのことを考えると､日本人とロシア人が共に辞らすことが互いに良いことであると私は思います｡

私にとってーほんの少しの問

のホームステイを通しての島民との交流でしたが'私たちが目指す二十一世紀は'世界が一つになりー二度と悲劇を繰り返さ

り､北方概上をどうしていったらよいか､地球的規模の発想をもってそれぞれが知恵を出し合いーお互いをもっと深く理解し交流することですご｣のことが､返還運動へのカギになるのではないかと思います｡

今年もまた､ビザなし交流や

返還運動が行われますが､私は島のために協力できることには~進んで参加していきますo凶民l人ひとりの手で八存の迫をみつけようではありませんか｡

言葉を指で差してくれました｡私はその時'女の子の笑顔から　｢笑顔でいれば利手も笑顔を返してくれる｣　と教えられた気がしてt l√口柔がわからなくても'表情などから言いたいことがわかるようになりました｡

それから`ヶ月後､私はビザ

なし誠開田の.Hとして国後.1.Tを訪れました｡行く前は､不安がありましたが'心の巾で　｢笑顔があれば大丈夫｣　と自分にいい聞かせました｡

てー(′まで関心のなか｢た北方紙上問題について意見を持つようになりました｡それは.ロシア人の人たちと.綿に什むことです｡これはとても難しいことですが'いつか実現することを願っています｡

そして､昨年の交流で出会っ
た人たちにまた会える日が来た時のためにロシア語を勉強したいですo　それにロシア人に教えられた笑鰍でこれからもこのような交流に参加したいです｡



忠簸川サケマス有効利用調査英行委員長･標津漁協組合長

鈴木　輝英さん

町商工会長

後藤一郎さん

道スポーツフィッシング協会副会長･標津支部長

藤本　　婿さん

町観光協会長

千葉

町旅館菜組合長

元さん　　柴田久男さん

町料飲店組合長

沢向　　博さん

忠類川サケマス有効利用約獲調査がスタートし

て三年が経過｡その間'全国各地から多くの釣り人が本町を訪れました.

本町に及ぼした経済効果は-｡そして､今後の
取り組みは-｡そこで､関係者による忠類川に関する座談会を開きました｡

座談会の内容を紹介します｡

きっそくですが､まずはじめに､忠類川サケ･マス有効利用的権調査を実施しようと漁協が発案して始まったわけですが､この調査の始まった経緯については｡

〟中心類川″

の

経済効果と今後の叔り組み

｣

鈴木　四年前の魚価安及び忠類川の捕獲の廃止に伴い'河川での軒漁の防止や管理などを考え'いかに資源を有効利用していくか協議を行ってきましたD

その結果､釣獲調査を実施す
ることにより､河川管理を兼ねた資漁の有効利用を実施できないか道に打診してこの調査を実施することに至った訳です｡

実施に当たっては'漁業資源

として増殖に取り組んできた漁菜関係者から､釣りとしての資娠利用については難色を見せる人もいましたが､川の性質上'また管理の問題について地元漁業者の忠類実行組合との協議の結果､釣りとしてー食材としての可能性ー環境教育の場つくりによる本調査を行うことになりました｡
)

この調査がマスコミなどで紹
介されたことでサケの水揚げ日本一の標津町として知名度が卜がり､サケについても高評価につながっていると思いますo　もし､この調査を実施しなかったことを考えると､密漁により河原にサケの死骸が放置されたりして'このことがマスコミで報道された場合､標津のサケのイメージダウンになっていたのではないかと思います｡

釣り人には大反響
｢日本の忠類川｣　に

-　　この調査が始まったこと

により､釣り人の声は｡

藤本　日本で初めての試みということで'釣り人に対してはものすごい反響で'道外にも広まっていますo　今では'｢標津の
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忠頬川｣　というよりも　｢日本の忠類川｣　と言っていいほど注目されています｡また､釣り場でコミがないなど､環境の由についても素情らしいと評判です｡

-　　まちに及ぼした経済効果
は大きいものと思います

■■■ト　　　_　　　　　　′′■ . -

全国各地から多くの

釣り人が訪れた忠類川

が､この調査で町内に宿泊した人数は｡

柴田　テレビや雑誌などのマススコミに大きく取り上げられ､調虫開始以来'短年道内外から多くの釣り客が･Sれています｡昨年の釣洩調奈の従が音数は延

へしハ千六百七-八人で昨年度とほぼ横ばいですが､そのうち宿泊者突紙数は二千八百九十六人C　平成七年は五百二十七人､八年は千七日五卜六人と､触年千人以卜も増えています｡

旅館業組合としても'昨年は

サケのイラストが入った歓迎のぼりを設g山したり､食事の際の地場産晶の提供や気軽に調査に従事してもらうための胴長や竿の伯し山し'忠秋川への送迎､釣り情報の捉供などのサービスを行っています｡今後についても､記念の魚拓の作製'当初予定していたイクラづくりサーヒスなどについて再検討を行っていきたいと思います0

-　　町内の料飲店への影書
は｡

沢向　滞在古が増加しているためー料飲店の利用も増えています｡私たちは､地場産の新鮮な梅の車をできるたけ提供できるように努力しており'それが一番お客さんに宙ばれているようですD

経済効果は約1億3千万円にも

A.-A工会では､これらのま

ちに及ぼした経済効果を試算したそうですが､と

)

のような結果に｡

後藤　本年度でT億二千六百九十五万円　(十二月一目現在)　という経済波及効果の額を拭賢しましたが､これはあくまでもこの調査での釣り人の消坪細と宿泊者1人当たりの観光消費鶴を基礎に算出したもので､これにマスコミ関係などを加えるとこの額以上に数字が大きくなってヽ｣よす.

-　　この忠類川を観光資源と
してとらえた場合､どのような評価を｡

千葉　観光協会では'滞在型観光を目指していたところですが､この点で忠勤川は非常に効果を･上げています｡忠鰯川のほ

かにも海釣りで多くの釣り人が訪れていることに讃目し.関係団体と連携を取りながら､さらに釣り人の声を聞きながら受入体制を敢えていきたいと思います.

-　　調査が三年日を迎え'マ
スコミなどに大きく取り上げられるようになったことから､全国から多くの釣り人が訪れるようになりました｡町としても棟津町をPRしていくため'マスコミの取材には棟極的に対応しています｡このようにテレビや雑誌などで標津町が紹介されていますが､これを

｢忠類川｣の調査従事者数と町内宿泊者数

＼ �+(ﾛ員ﾘ馼�)%b�釣り人宿泊者数 
(延べ人数) 

辛 釘ﾃCC��527 

成 7 秤 宙ﾆHｸcI~ﾂ�(蓋究…T7' 

､巳 澱ﾃs�"�1,756 

成 8 午 宙ﾆHｪ驅謄ｸｮﾒ�十∴∵ 

辛 澱ﾃcs��2,896 

成 9 年 宙ﾆHｸh�罠W舒ﾂ�(慧究2,…三; 

計 ��rﾃ�#��5,224 

(喜究1三業 宙ﾆH��畯ｩu��8ﾋ��
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どう水産振興に生かしていくかについては｡

鈴木　サケの水揚げ日本一'鮮度対策をもっと国内にpRLt梓川産サケの知名度アップによるフランド化に員献してもらうなとー水産振興に口淑大限生かしていきたいですね｡

1話は変わりますが､釣り

人のマナーは守られているようですか｡またへ　実際に従事した人の反応は｡

藤本　マナ-については､l年目より二年目､三年臼と午が経つごとに良くなってきていますo　道外などのマナーの良い人が災まってくるのも膨轡しているのではないでしょうか｡--･･1思類川のほかに､道内で

は茶緒川(白糠町)と元浦川(浦河町)　で昨年から的獲調査が行われていますが､このことについては｡

藤本　北海道で同じようにこのような釣りができることは良いことだと思います.でも'本町の忠類川は､アラスカ､カナダに負けない醍醐味やマナ-.環境においても　｢ナンバーワン｣との声を聞いています｡

これからもこのような点で'

忠類川の釣りに対しての田の向
J;維持を図っていきたいですね｡

釣り客側に立ったきめ細かなサービスを

後藤　商工会では'咋作から
｢サーモンチャンピオンシップ｣

を実施していますo　これは､期間中.体長のl番大きいサケとマスを忠甑川の管坤棟に掲ホ

-　　町内に宿泊する

釣り客への対応として､どのようなサーヒスの提供を行っていますか｡釣り人から要望などはありますか｡また､今後の取り組みは｡

柴田　先程も話しましたが､旅館業組合では､そのほかに観光灘古とタイアップしたプランについても行っていきたいと考えていますoそして.さらに釣り客側に｣止ったきめ細やかなサーヒスの改善を図っていきたいと考えています｡沢向　料飲店組合では､標津の前浜の軸の

2月10日､生涯学習センターあす

ぼるで開かれた座談会

幸を主体とした標津ならではの味を提供していきたいですね｡｢サーモンチャンピオン
シップ｣を実施

し

し､最終的に上位各三人に標津の産物を岱品として贈るものです｡いずれにしてもこれだけ多くの釣り人が訪れているのですからー商工会としてもこのほか

にもいろいろ取り組んでいきたいと思っています｡

まちぐるみでの取り組みを
千葉　観光協会では､地場産品を用いたオリジナルメニューを開発しようと料理教室を'また､魚拓講習会などを開いており､釣り人へのサービスの提供に取り組んでいます｡

本町を訪れた観光客からは~

地場産品や忠類川グッズ'朝市などがあれば良いですねといった声が寄せられています.こうした点について､観光協会としても取り組む必盟があると考えています｡

宿泊先は釣獲情報の提供を
藤本　忠鶴川釣減調査の釣鞄情報を宿泊予定者などに知らせてはとうでしょうか｡さらに宿泊施設で忠類川の釣減状況を抱示できればいいですね｡鈴木　釣り人から'宿泊先への要望についていろいろとお㈲きしますがーやはりきめ細やかなサーヒスの提供が一番だと思います｡

いずれにしても'漁業､農業

の第一次産業をみなさんに利用
し

してもらい､町の活性化につなげていければと思います｡漁協としてできることがあれば協力していきたいと考えています｡藤本　辿泊する釣り人から､日曜日に商店'料飲店の開店を望んでいる声があります｡後藤　その点は､商工会としても前向きに改善していかなければならないでしょうね｡沢向　料飲店組合でも釣り人のためにローテーションで開店するなど検討していきたいと思います｡藤本　央点では'川釣り用のサケの釣具の輸入が五割アップしたと聞いています｡町内だけではなくーいろいろなところで経済波及が起こっているんですね｡
･1-⊥芯類川の今後は｡

鈴木　今後､漁協が漁業権の取得に向けて道などと協議していくことになりますが､諸条件をクリアできるまでは正式なサケ･マス釣りの解棚一小がされない状況から､四年Hとなる本勺も調査として従果とおり実施していくことになると思いますo
･--1本日はお忙しい中､あり

がとうございました｡



≡

サーモン科学館　　　　琶

｣市村政樹学芸且

今年もようやく標津の沖でも

流氷　(海氷)　が見られる季節になりました｡

流氷は多大な漁業被害を与え

ることがあるため､以前は単なる邪魔市でしかないと思われていました｡しかし､流氷の研究が進むにつれ.実は多くの植物プランクトンを育み､それにより水産巧源に多くの怨みを与えているということが明らかになってきました｡

また'冬のオホーツク海は流
氷が覆いつくす厳しい自然環境であるためか､不毛の海という

)

イメージがありました.ところが､実に変わった生き物が数多く生息している盟かな軸なのです｡R批近､テレヒなどで紹介されることが多くなり､この事実も知られるようになっています｡

標沖サーモン科学館では'コ

ールテンウィークに合わせ四月二十五日から　｢オホーツクの愉快な仲間たち　(仮称)｣　という特別展を行う予定です｡この特別展の中で'この付近にいる変わった生き物たちをいくつか展示する予定です｡

今凹はrjf近すっかり冬のオホ

ーツクを代表する生物になった
｢クリオネ｣　と､また苦から冬のオホーツクの代表であった｢流氷｣　とシロサケとの関わり

について紹介します｡
[uクリオネ

クリオネは和名をハタカカメ

ガイといいー妃湖を持たない貝の仲間であるということは､多くの人が知っていることと思います.

良近ーテレビなどでとりあけ

られることが多くなりましたが'その場合ほとんど流氷とセットになって紹介されています｡そのためかー流氷がなけれ

ばクリオネはいないと思っている人が多いようです｡しかし~この近辺では流氷がくる前にも､またー流氷が消えてからも'しばらくは観察できるそうです｡また､北洋では流氷が無い立の時期でも'クリオネは小息しているそうなのでー流氷が無いとクリオネがいないというわけではありません｡

外見はたいへん?脅らしいの

ですがー実は肉食で'自分の体

}
すo　シロザケはクリオネが大好物なのかもしれませんD

現在'標55:サーモン科学館で

も展示していますので､ぜひご覧下さい｡
[u流　氷

あまり知られていないのです

が'道東地域は北半球で損も南に軸氷　(流氷)　が見られる地域なのです｡l>成六句には標津でもーコ-

"氷の妖精"クリオネ

ルデンウィーク頃まで流氷が見られました｡そのころ'標沖サーモン科学館と姉妹提携をしているカナダのノースバンクーバーにあるキヤビラノふ化場の技術者が

に近い大きさのものも捕食していますo　その婆を見るととても"妖純″とは思えないほどグロテスクなものです｡

以前､水産庁が北洋で行った

サケ屈の魚の胃内容物調査によると'ベニザケ'カラフトマスといったシijザケ以外のサケの仲間のIEにはクリオネがはとんと入っていなくても､シロザケのEEにはクリオネが大口出に入っているという域AUが多いそうで

標津に研修に来ていましたが'流氷を見てかなり無いていました｡ちなみにーハンクーハ-の純度は､アジア側でいうとサハリンの中央のあたりになりますので､標津よりもかなり北にあります｡ところが､北米の太平洋側ではー流氷の南限がアラスカ近辺であるためーバンク-バ1では流氷はまったく見られないそうです｡この様に~道東は低い緯度にあるにも関わらずー

流氷が見られる特兄な地域なのです｡

しかしながら､将鬼標津で流
氷が見られないようになるかもしれません｡

日本の気象研究所は数年前に

五十咋後の地球温暖化の脳幣をシュミレーションしましたo　その結果によると､オホーツク海l符は世界中で良も地球温暖化の影狩が出る地域のlつなのだそうですo　もし'それがや実となり'そのような状況が進むと遠い将来'標津の沿岸でも南力系の魚が入り込み'〝カツオが入漁″といった状況になってしまうかもしれません｡

ところが､以前､広報で紹介

したように､日本席のシロサケは軸へ降った後､オホーツク梅で夏を過こしてから､秋から晩秋にかけて北洋へと向かうということが二年前､水産庁なとの調布により明らかになりました｡つまり､地球温暖化の彩轡が最も現れる可能性があるオホーツク海は.日本のシロザケたちにとって､虚要な成長の場であるというわけです｡

今後ー温暖化が進んだ場合'

その影響がシロザケにとって良いものであるか'あるいは患いものであるかは全く未知です｡



みんなの声を

このコーナーに

お寄せください

町の除雪費はどのくらいかかるの?画
今年は例年よりも積

雪が少ないようですが､

者六社の垂託で行っており'除
1%TT路線の延長は､百九卜五kmと

なっています｡

なおー町では効率的な除平を
行うため'次のとおり町民のみなさんにこ協力をお願いいたします｡①路上駐中の榊小止.②除雪車が作業を終了した車道

や歩道に雪を出さない.

④子供には退路周辺でのソリ遊
びなとは絶対させない｡

★除ィTに関するお問い合わせはー

建設課　(℡2-2131内線226)　までD

ご意見やご要望など　露語標齢5

お寄せくださいlr崇誓諾諜コ十王て

このコーナーでは､町や広報紙に対するこ意見や要望

などをお待ちしています.なお､匿名や個人･ Ef)体の中

傷となるものはご遠慮ください｡

今年の町の除雪費はどのくらいかかっているのですかっ

A

今年の降雪EBは例年と

比較すると二〇㌢はと少

ない状況です｡町の除雪資は二月二十日現在で三千三百万円を支出　(除づ費はI TTiからの地力交付税で.部補てんされます)していますo　(参考　前年度の除雪費の支出総額は四千九百六万円)｡

例年三月に入ってから東Fが

予想されることから､今後の降雪状況により除雪費は左右されます｡

また､除F方法は町t;J常と某

せ　m

七転び八起きの先でまた転び女です八十路になっても紅を塗りまたひとつ趣味を増やし歳知らす福引きに歓声あがる愚痢る人余裕できいざこれからか物忘れ春よこい凍結道路いのちかけ金と笑顔に茶髪のジャンプ台さりげなく妻は天に田で勝つやくざL6リ熊J15リ恐い中学生ふて寝する夫に早寝と妻はほめ

｢釧根地域には初めて来
ましたが'とても住みやすいまちですね｡人柄もいいし､皆さんきちんとあいさつもしてくれますしね｣　と印象を話す小沢さん　(寿町･45歳)o

十勝管内の広尾警察署か
ら中標津警察署川北駐在所長としてポ任し､昨年四月に新町民に｡

のイベントに関心させられました｣　とイベントの盛り上がりに倍いたそうです.

仕事では　｢この地域のみ

なさんとのふれあいを大切にしながら仕事をしていきたいと思っています｡みなさんも気軽に声をかけてください｣　と町民に親しまれる警繋官を目指しています｡

ス　新

ポ　町
ツ　民

ト　に

中棟津警察署川北駐在所長

おざわしんじ

小　沢　慎二　さん

｢みなさんとの

ふれあいを大切に｣

駆け出しは後志管内の余
市警察署o　｢･高校を卒業してから民間の会社に一.年間働いていましたが~ある時､警繋官募集の貼り紙を見て警緊官になろうと思ったんですよ｣｡

二月卜四日に開かれた

｢ナイトイン川北冬のつど
い｣　では'｢町外の人もたくさん訪れ､地域をあげて

中学では野球､高校では

ラグビーでウイングとして活躍するなどスポーツが好きな小沢さん｡郊件や恥故が発生した場合に素早く出動しなければならないため'なかなかスポーツを楽しむことができないのが悩みとか.

後志管内岩内町出身｡
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現在､特別支給の老齢厚生年金と雇用保険の尖繋給付の両方を同時に受給で 

きますが､｢引退した人に対する所得保障である年金｣と｢就繋意欲のある人に 

対する所得保障である失業給付一との併給に合埋件がないことなどから.今年 

4月1日からr(iJ時に受けることができなくなり､併給調整が行われます. 

調整の対象となる方は... 

(1)基本的に65歳未満の特別支給の(2)すでに老齢厚生年金を受給して 

老齢J日生'lli金の受給権者の方が凋いる方や平成10年3月31日までに 

燈の対象となります○特別支給の老齢鮎生年金の受給権 

ただし.平成10年4月1u以降発′卜する方は調整の対象となりま 

に年金受給権が発生する))-に限りせんo 

ますo 

特別支給の老齢llj生年金は､失業の認定を受けるために求職の申し込みを 

行ったL]の翌日から失業給付の受給期間(または所定給付E]数)が満7する 

までの間(-調整対象期間)､その支給が停止されますo 

★相談.お問い合わせは､住民課国民年金係(℡内線121)まで. 

インターネットがより身近になります
～OCNダイヤルアクセスのアクセスポイントが標津に開設～

NTTによるオープン.コンビュ　　ネットのこ利用ができます｡

一夕･ネットワーク(OCN)サー　L開設　日　3月2日(月)

ビス｢ダイヤルアクセス｣のアクセ　　■開設地域

スポイントが本町に開設されます｡　　　標津町､羅臼町､凪偶沼全域

このことからアクセスポイントま　★申込み･お問い合わせは､ NTT

での通信料が開設地域のとこからで　　中標　津営業所(℡01537-2-2

も3分10円の巾内通話料金でインター　　1 2 3)までo

戸籍の窓口から
(1月11日～2月10日届出分)

ご結婚おめでとう

お誕生おめでとう
あなまえ 偖ｨ�� 

阿部太賢くん 倚ym�*ﾂ�千秋 

住岩町 筈VｧDﾉ�ﾈ�Oﾂ�ﾆ)Oﾂ�

山本将輝くん 假Y*ﾂ�LLJ本英司 恵子 

栄町 俚(�盈依I�ﾂ�n腥�2�

おくやみ申し 剌繧ｰます.J 
氏名 偖ｨ��年苗等 

山口利岩さん 冏ｹ*ﾂ�93歳 

本町 鼎�ﾜ��

新田喜一さん 倚ym�*ﾂ�82歳 

曙町 塔�ﾜ��

桜不町 田Hﾜ��

寄付･寄贈
ありがとうございました

●町社会福祉協議会に-

活動資金として
･聖友標津支所

●はまなす苑に-
･川畑ilH-さん･井滞ミドリさん

･小田桐悦子さん･永井助さん

●標津病院に-
･ /)､田桐悦子さん･新Ell酋ガさん

●図書館に-
･南　　等さん･小野瀬麻子さん

･木下敏さん

町長の動静(1月21日12月20日)

E凧123~胤管内町長､議長と商工会正副会長が新年を迎えて折り合う会
(羅臼町)

-iL#与北村代議士新年交礼会　(町内)-iLI耶与さけます増姉や某検討協議会
(札幌市)

同風
営林署関係中央陳情　(東京都)管内町長会議及び介識保険制度説明会　(札幌市)回凧㈲且市町村職員共済組合役員会及び区組合会(札幌市)何例恩且鈴木代議土新年1父礼会　(剛内)同仙川恩且臨時町議会(町内)同凧闇且釧路上欄との巾町村連絡会議

(中標津町)

国風
釧路開建との市町村懇談会　(中標津町)何周闇且鞘広営林支局陳情(抑広iE)北海道町村会常任理事会(札幌市)

(以上になもの)　ー
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植林をしてみませんか

剛では､森林造成のため､植林をする

産業後継者を募集しています｡

■対象者

農林業､漁業､商工業のいずれかの経

営継承者で結婚予定の方

J苗木の種類　アカエゾマツ､カラマツ

※島木は無倍で農し上けますo

※植林する土地のないjlは印がお貸しし

ます(この場合､町と分収契約を結ぶ

ことになります)C

★申込み･お問い合わせは､農林課林政

係(℡内線214･23/1)

☆3月のスポーツ☆

日日(日)l

◇第29回道民スポーツ根室冬季(スキー)

大会

〔9時刃分～金山スキー場〕

l8日(日)l

◇第16回室内ソフトテニス大会

〔 9時～総合体育館〕

㌔;9日(月)l

◇第10回室内ゲートボール大会

〔9時～総合体育館〕

l15日(日)l

◇第1回少林寺拳法大会兼技術講習会

〔 9時～鳩ヶ丘体育館〕

民･憲･章

◇自然を空し美しい郷土をつくりま

しょう｡

◇たかいに助け合い暖かい社会をつ

くりましょう｡

◇心を豊かにし文化を高めましょう｡

◇子どもの夢を育て平和な町をつく

りましょう｡

3月の健康相談･健診日程表

ji_申l!冒､

■乳幼児相談

17日(火) (標津)

〔L)時y)分～ 10時刃分･ 13時弧分～14時刃

分/保健福祉センタ- ｢ひまわり｣〕

※午前の部1Ol13カ月児､ ′1-後の部

4･7カ月児対象

19日(木) (川北)

〔】3時30分～】4時30分/川北生涯学習セ

ンター〕

※4･7･10･13カ月児対象

■歯ピカ教室

9日(月)

〔()時刃分～10時3()分･ 】3時3()分～14時

X)分/あすぼる〕

､_.a
■一般健康相談

27日(金)

〔13時～16時/ひまわり〕

■糖尿病健康相談(予約制)

18日(水)

〔10時～16時/ひまわり〕

★お問い合わせは､保健福祉センター｢ひまわり｣ (℡2-1515)までお気軽に

どうぞ

ごみの収集日

曜日 �ｩLｩG�ｯﾉZ茨ｸ�ｾh暫�不燃物収集日 
(祭日は休みです)(有料) 忠k9{��

月.木 ��i�ﾈ�9*ﾂ韶���*ﾂ��ﾈ�9*ﾂ阮�*ﾂ�3月5日(杓.3月19日(心 
緑町.弥栄町.曙町 �8ﾈ�#i?ｨﾞR紿ﾈ�)?｢�ﾂ�

火.金 冏ｹ*ﾂ飫X5�ｷY*ﾂ���I&b馥ﾘ5�ｷY*ﾂ��3月6日(旬.3月20日(劫 
桜木町.住吉町.東浜町 �8ﾈ�#y?ｩ,�Hﾈ�9?ｩE���

水.土 ��ﾉfｸ�8･り嫌(9�ﾒ�(凩粳Vﾈﾌ9�ﾘﾖb�3月4日㈹.3月18日挑) 
薫別.崎無異.舌多糠 �8ﾈ�#Y?､w$｢ｒ紿ﾈ��?｢掩��

★ごみは指定された日に指定された場所へきちんと出しましょう｡

14
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ど.ラ.ぞ.ご.刺.用.く.だ.さ.い 

学費などの資金をお貸ししています 

町教育委員会では､子供の学校生活のための学用品代や給食費などのほか､ 

義務教育以上の各種学校の進学.在学のための学資の支弁などが困難な方々に 

対して次のとおり援助.貸付をしておりますo 

●対象者.貸付額など下表のとおり 

■受付期間4月10日(金)まで 

援助.資金名 ����ｸ�(����ﾙWHｧ｢�� 

就学援助 俐�4�,俑(,�,H*(.兩ｲ�Y+x*)V�ｴ:I<ｹJﾙ4�,磯b�町教育委員会にお問い合わせく 

済的に困っている方 方 �+�+8*&��

奨学賃金 �,ﾘﾝﾘｧy(h,ﾉ_ｸ,ZHｧxｬ"�,ﾈ迚]�*ｨﾚ)>�,雲ｲ�高校 佇隗｣づ���冷�

大学.短大 看碓婦学校 佇隗｣#�ﾃ���冷�

助産婦学校 佇筌#R����$編�

★申し込み.お問い合わせは､町教育委員会(℡2-3110)まで○ 

所得税の確定申告は
お早めに

平成9年分の所得税の確定申告はもう

お済みでしょうか｡

期限は3月16日(月)までとなっていま

すo期限間近になると税務署や税務課の

窓口が大変混雑しますので､お早めに済

ませましょうo

なお､申告に関する相談に随時応じて

いますので､お気軽にご相談くださいo

★相談･お問い合わせは､根室税務署

(℡01532-3-3261)また

は税務課(℡内線1 11･ 1 17)まで.

15

この機会に自分の

固定資産のご確認を

町では､平成10年度に課税される固定

讃産税の基礎となる｢固定資産課税台帳｣

の縦覧を次のとおり行っていますD

ぜひこの機会に自分の固定資産の確認

をしてみてはいかがでしょうか｡

■期　間　3月2日(月)～3月20日(金)

午前8時45分～午後5時15分

■場　所　税務課窓口

★縦覧･お問い合わせは､税務課税務係

(℡内線11 1 ･ 1 17)まで｡

転出の際の個別受信機
取り扱いのお願い

3月から4月にかけては,転勤などに

より転出･転入者が増加する時期となり

ますo

現在､各家庭に個別受信機を設毘して

いますが､町外や違う地区での使用はで

きませんので､転出される方は､次のと

おり取り扱いをお願いしますD

■公住･職員住宅･官舎に居住の方

現在居住している住宅にそのまま取り

付けておいてくださいo

■上記以外に居住の方

住民課防災係までこ連絡ください｡

★連絡･お問い合わせは､住民課防災係

(℡内練128)まで.

Il■一rL--一----.ll

知っておきたい
消火のコツ

～天ぷら鍋の油が燃えだしたら～

天ぷら油火災に適応した消火器消火

用具を使用する｡

すみやかに器具のガス栓を閉めるo

手前から炎を押さえるように鍋のふた

をする｡

消火器がないときは､鍋の口より大き

なぬれたふきんや厚い布を水滴が落ち

ないように固くしぼり､手前から全体

を覆うようにかぶせる.

火が消えても､すくにふたや布を取る

と再び燃えだすことがあるので､油が

冷えるまでそのままにしておく0

-標津消防署-

)



_3:ちの声-

川こlのl町lにI l l

J l席lっlてl･･･l｣l

高校卒業と同時に標津を離れ
十年ぶりにこの町に戻り､もう五年が過ぎてしまいました｡

最初の就職先が釧路市だった

こともあり､さほど懐かしさというものはありませんでしたがー高校までの立場と社会人としての立場の違いから'子供の頃住み慣れた町というよりは､

新しく生活する場という印象が強かったように思いますo

五年を振り返ってみるとー

｢まちおこし｣　｢社会活動､サー
クル活動への参画｣　など経験したこともなく'なんて　〝非町民な″と思うことも少なくありませんでしたo特別な意識もなくーただ無関心過ぎたのだと今は思っていますo

自分自身ー職業に関連つけて

そのような活動に自献することができればいいと考えてはいたので､患者さんとのふれ合いを大切にし､｢薬のこと｣　や　｢病気のこと｣　を埋解してもらい'
｢ただ薬をくれる人｣　から一歩

進んだ薬剤師を目指し頑張ろうと考え試行錯誤してきました｡

たぶんこれからも､一生を通

じ終わることのない､言い換えさ　さ　き　まさゆ車

佐々木政行さん
(弥栄町)

標津病院勤務

れると到達点のない目標として努力するだろうと思います｡
これからどのような形で､町

の活性化などに参画できるか分かりませんが､そうした活動に励んでおられる方々とはまた別の方向性､立場から叫の活性化､町民の健康維持なとに力を注ぐことができれば幸いと思っています｡

当面､病院薬局内での什事に
終始してしまうかも知れませんが　｢あなたの薬局｣　｢患者さんとの会話･意思の通える薬局｣を目指し､人と人とのふれあいを一番大切にした仕事ができるようにl生懸命努力しー頑張りたいと思っています.薬局でお会いした時には　(あまり頻繁に会うことは良くないことなのでしょうが)ー気楽に話しかけてくださればと考えています｡

冬季オリンピック･長野大会

開会式の放映中､胸に覚えた何か熱いものにひたりながら終わりにしたいと思います｡

◇

次の　｢まちの声｣　は緑町の井

上玲さんですo
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町内の交通事故

･人身事故　　　2件(2)

･負傷者　　　3人(3)

･死亡者　　　0人(0)

･物損事故　　19件(33)


